
REU~ION OE LOS 5 MIENBROS DE LA PERmANENTE DE LA OR~ANIZACION 

g~=~~~~~=~~~=~I~=~:;;~!~~=========== =======================• 
Propuestas y Resoluciones 

l)Se planteo al problema que se va a dar casi con seguridad mas ade
lante por causa de la reorganización de un Camita Comarcal que ve a 
ser posterior a la reorganizacion que s e esta llevando a cebo ya an 
Jerez y qua al tener que sacar camaradas de una a otra organización 
vaya a dar se el caso de que se ha hecho un traba j o esteril en la 
organizacmon del Partido en Jerez . 

• As! pues consideramos de comun acuerdo que es muy importante l a crea
cien de un Comite Comarcal y que mientras tanto , se nos informe dsl 
enroque que se le va adar y de cuantos cama radas se van a destacar de 
la organización de Jerez . 

• 

2) Consideramos tambien que debe haber un informe politi~o de la orga
nización de Jerez desde las elecciones hasta esta Pecha , con los 
errores y aciertos si los ha habidoy que daba ser planteado a toda la 
organización da Jerez para su discusión , asi como qua deseamos que 
fruto de esta inf'drme sea la orientación en l e 11nea a seguir . 

Taras concretas del momento 

l)Se informo por parte del responsable polit ice e l ecto en el ultimo 
pleno del partido en Jerez da les resoluciones aprobadas por el pl eno 
y que se han entregado en mano a todos los camaradas. 
2)En cuanto a las cuotas se acorde el que se hiciese efectivo el cobro 
a todos los camaradas y que a l que bo pagase el fineza se le iris a 
ver por parte de los 5 miembros de la perman ente . 

Asimismo se acorde que se- cobrarán los 5 primeros dile del mes y 
comenzando desde Septiembre . 
3)Se acorde edemas en destacar a les camaradas : manual Batista , Carmen 
Granados , Josa Jimenez Sevillano y Josa mate, en un equipo de infor
mación de los problemas de los barrios . 
4)Ademas se acorde destaear en el sindica~o A. de T. y mientras no 
se elija una Unión Local , a los camaradas : Francisco Caviedes , Josa 
Gago , Salvador de la Corte , Juan Reman Y Fernando Lopez Ares . 
Asimismo se acorde que eligieran entre ellos a un camarada que asis
tiese regularmente a las reuniones de la permanente . 
S)Se organizo el reparto del periodico, garantizando su recibo por 
parte de todos los camaradas . 
Se acorde adamas que el responsable de propaganda , seleccionase l ms 
articules mas in eresan t es de la ''Unión del Pueblo'' • de manera que 
pudieran servir de discusión en charlas especiales y voluntarias con 
el resto de los camaradas . 
6)5e acordo al hacer una che rla el Jueves die 31 a las 9 de la noche 
y sobre el tema de las jormsdas de lucha Últimas en torno el proble
ma del paro en nuestra provincia . 
?)El esmerada Alfonso Sanchez informo de su labor con respecto al 
Pacto Andaluz y comunico las di• argencias que en el momento actual 
y en Jerez e~isten entre el PSA y con relación a su unión con el 
PCE en las municipales . 
8)Por ultimo se acorde pedir al comite provincial le fijación de un 
dinero mlnimo mensual de cara a sufragar algunos ge stos m! irnos de la 
organización de Jerez • 

• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • 

• se fijÓ la proxima reunón de la permanente pera el 4- 9- 78= 
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